

Sección 04.02.2010 Milenio Estado de México pp-9

Advierte Conagua Continuarán la entidad las intensas

lluvias en

Ráfagas destructoras

En diversos municipios caveron espectaculares por la fuerza de los vientos

En el Valle de Toluca reportan cortes de energía, caída de árboles y de un espectacular

SMN advierte que seguirá lloviendo hasta el domingo

 En Zinacantepec tomaron la decisión de cerrar los accesos al volcán Xinantécatl

Valle de l'oluca > Israel Álvarez/ Óscar Romero

os fuertes vientos y la lluvia registrada desde la noche del martes, provocaron que la entrada a San Mateo Atenco fuera cerrada debido a los 60 centímetros de agua que se acumularon, las ventiscas también ocasionaron la caída de un espectacular y de un árbol que generó cortes en el suministro de energía eléctrica en las colonias El Seminario, La Mora y en la delegación San Felipe Tlalmimilolpan, en Toluca.

La Comisión Nacional del Agua, a través del Servicio Meteorológico Nacional, advirtió que continuarán las precipitaciones en el Estado de México, que en zonas altas como el Nevado de Toluca han provocado la caída de nieve en una capa de hasta cuatro centímetros.

El pronóstico es que la zona centro del país se mantendrá con lluvias intensas, chubascos y tormentas bajando su intensidad hasta el 7 de febrero; la probabilidad de precipitaciones se incrementó problemas de circulación sobre hasta 80 por ciento debido a una corriente de vientos máximos en altura que cruza por la región.

Desde las primeras horas de este miércoles el acceso a San Mateo Atenco fue bloqueado por elementos de la Policía Municipal, ya que cerca de cinco vehículos sufrieron averías por el líquido que obstaculizó el paso y los agentes recibieron la orden de impedir el acceso por la entrada principal.

Autoridades de Protección Civil municipal informaron que 15 viviendas del barrio de Guadalupe fueron afectadas por la lluvia, pero aseguraron que la contingencia está controlada pues la intensidad de la lluvia disminuyó en el transcurso del día.

Las ráfagas cercanas a los 30 kilómetros por hora registradas durante la noche del martes y madrugada del miércoles, derribaron un árbol de aproximadamente ocho metros de altura que cayó sobre la vivienda marcada con el número 27 de la Calzada Álvaro Obregón, en de Calimaya. Elementos de Protección Civil local retiraron el tronco y las ramas que ocasionaron cortos circuitos.

La colonia El Seminario registró cortes de luz que provocaron

Avenida Solidaridad las Torres, en sus cruces con Laguna del Volcán, Venustiano Carranza y Paseo Colón, y esta misma situación se presentó en San Felipe Tlalmimilolpan que se quedó sin luz durante la mañana y tarde de ayer.

En la colonia La Mora sobre la calle Diego Rivera a un costado de la preparatoria número 3, un espectacular colapsó por el viento, sin embargo, parte de su estructura resistió y evitó que se desplomara súbitamente sobre la vialidad.

En Metepec se dispuso de varias cuadrillas de Seguridad Pública y Protección Civil para el retiro de árboles que presentaron daños por los fuertes vientos y, en la calle San Marcos del fraccionamiento Las Margaritas, se retiró un árbol de aproximadamente 20 metros de altura que se vino abajo.

Al mediodía en Real de San Javier, se derribó otro árbol que estaba por caer sobre una vivienda ubicada en el lote 6-A.

En Zinacantepec ante las lluvias registradas y el descenso de temperatura cerraron los accesos al Volcán Xinantécatl a efecto de evitar accidentes automovilísticos o el extravío de visitantes a esa zona. ■M



Página 1 de 2 42902.24 \$ 42 Tam: 396 cm2 DFLORES



Fecha	Sección	Página	
04.02.2010	Milenio Estado de México	pp-9	



La precipitación provocó el cierre de la lateral en Paseo Tollocan